
ACTA DE LA REUNIÓN DE LA JUNTA DIRECTIVA DE LA SOCIEDAD ESPAÑOLA 

DE PSICOTERAPIA Y TÉCNICAS DE GRUPOS (SEPTG) CELEBRADA EN 

DONOSTIA-SAN SEBASTIÁN EL 24 DE ENERO DE 2009 

 

 

Orden del día: 

 

1.- Lectura y aprobación, si procede, del acta anterior.  

2.- Informe de la Presidencia 

3.- Informe de la Vicepresidencia 

4.- Informe de la Secretaría.  

5.- Informe de la Vicesecretaría. 

6.- Informe de la Tesorería. 

7.- Informe de Vocalías:  Norte 

                                      Sur 

                                      Este 

                                      Centro 

                                      Prensa 

                                      Formación 

        8.- Symposium de la S.E.P.T.G.  

        9.- Estado de las candidaturas para la renovación de cargos. 

      10.- Acreditación de la formación impartida por Luis Palacios 

      11.- Ruegos y preguntas 

 

 

Miembros de la Junta asistentes:  Miembros de la SEPTG asistentes: 

 

Josefina Cervera Pie    Rocío Guil Bozal 

Gabriel Roldán Intxusta    Ernesto González de Mendívil Alcorta 

Silvia González Fernández 

Cristina Martínez - Taboada Kutz 

Felícitas Estévez Montes 

Concha Oneca Eransus 

Jordi Orts i Sánchez  

Miren Itziar Martínez Villate 

 

Justifican su ausencia: José Joaquín Cuadrado Rodríguez 

   Camino Urrutia Imirizaldu 

   Mª Jesús Boticario Galavís 

 

 

1.- Lectura y aprobación, si procede, del acta anterior.  

 

Se leen los acuerdos adoptados en la última reunión. 

Se decide añadir que la vocalía de formación participa en la organización del Symposium. 

Se revisará el procedimiento de impagados y se llevará a la asamblea la lista de los mismos. 

En la página web aparecerá la información sobre el reconocimiento de psicólogo clínico. 

Se habla sobre el hecho de firmar las actas, ya que hace años que no se ha realizado. Se 

determina que las actas deberán estar firmadas por la presidencia, la secretaría y un vocal 

cualquiera, tal y como viene recogido en los Estatutos. 

 

 

 

 

 



2.- Informe de la Presidencia 

 

Concha expone sus preocupaciones sobre la organización de un homenaje a Juan Campos y los 

temas para la preparación del Symposium. 

Concha enviará una carta manuscrita a Hanne desde la Junta como acompañamiento ante la 

muerte de Juan Campos. 

Revisó la historia de la SEPTG y vió un trabajo del Symposium de la Sociedad de hace 25 años, 

que le ha servido para pensar sobre el devenir que ha tenido la Sociedad en estos años. 

 

 

3.- Informe de la Vicepresidencia 

 

Gabriel comenta la tarea de recensión de psicólogos clínicos que está realizada y mandada al 

boletín. 

 

 

4.- Informe de la Secretaría. 

 

La Secretaría presenta la relación de funciones que se realizan para llevar a término su 

responsabilidad. 

Silvia ofrece el trabajo que ha realizado para el Symposium sobre las direcciones de los socios. 

Añadirá en la lista de funciones la de firmar las actas junto con la Presidencia y un vocal. 

Se incluirá el orden del día en el acta de las reuniones. 

La Secretaría revisará la fecha de la fundación de la SEPTG para determinar si fue en 1972 o en 

1973. 

 

 

6.-  Informe de Tesorería 

 

Se lee el resumen que ha enviado Camino. 

Según el acta de mayo de 2008 se acuerda presentar en la Asamblea de 2009 el aumento de la 

cuota a 112 € al año, Camino presentará los argumentos necesarios. Posteriormente, la Junta, 

según lo que figura en los Estatutos, se reserva la posibilidad de revisar las cuotas según el IPC 

anual. 

Propone presentar y revisar en la Asamblea el procedimiento a seguir con los impagados, y 

pasar de 1 a 2 años sin atender su obligación como motivo para cursar la baja de la Sociedad. 

(Informe de Tesorería adjunto) 

 

 

7.- Informe de Vocalías:  

 

7.1 Zona Norte 

 

Luis Palacios solicita la acreditación por la Sociedad para la formación sobre grupos que realiza 

en Santander. 

Se han seguido haciendo reuniones en Pamplona, la última fue el 10 de noviembre, y la 

siguiente será el 6 de Febrero en Vitoria. 

Cristina Martínez-Taboada y Feli están preparando un taller sobre pérdidas para el 16/17 de 

mayo en Bilbao. 

Alfredo Muñoz Medina ha solicitado hacerse socio y se presentará en Asamblea. Trae una 

relación de personas que han realizado cursos organizados por la SEPTG, que será guardada por 

la Vocalía de Formación para posteriores solicitudes de asistencias,etc. 

Hay mucho silencio en la Vocalía Norte sobre lo que se pide a  los socios de cara al próximo 

Symposium.  

 



7.2 Zona Sur 

 

No hay actividad entre los socios ni respuestas a las cartas enviadas. 

Para los impagos, se ha intentado contactar con ellos, pero no ha habido respuesta. 

Han surgido bajas, pasarán los nombres a Secretaría. 

 

7.3 Zona Este 

 

En lo que respecta al tema de los impagados, se siguen estableciendo contactos. Está aclarado el 

tema de Teresa Monsegur. 

Presenta el historial profesional de María Palacín Lois, que quiere asociarse. 

Ernesto Fonseca Fábregas solicita el hermanamiento de la Associació de Psicodrama i 

Sociometría de Catalunya “Jaime G. Rojas-Bermúdez” (APSCA, 1986) con la S.E.P.T.G. y se 

ofrece a apoyar las actividades que hagamos en su zona, a tener un link en la web e informar de 

sus cursos de formación. 

El hermanamiento es un procedimiento que figura en algún acta anterior y por el cual ambos 

reciben el trato de socios y tienen que firmar un documento que lo recoja. 

Para que algo figure en la web de la Sociedad, hay que enviarlo al vocal de zona para que lo 

valore y sea quien lo mande al responsable de la web. 

Recibe pocas respuestas de los socios a los que envía cartas. 

 

7.4 Vocalía de Prensa  

 

Presenta las dificultades para elaborar el boletín y publicarlo, ya que ha habido que aunar los 

formatos previamente. Quedará terminado para el Symposium de El Puerto de Santa María, 

entregándose a los presentes y posteriormente se mandará por correo a los que no acudan. 

Se habla de recuperar secciones de la publicación que aparecen en otros anteriores. 

Recordamos que el árbol supone un elemento activo de comunicación ágil. 

Se llevará un número de boletines a Roma para distribuir en la IPTG. 

Se publicará una foto de Juan Campos en el boletín y un escrito que se le pedirá a Mercé. 

 

 

7.5 Vocalía de Formación 

 

Se ha coordinado con Jordi para el tema de la realización del boletín y su publicación. 

Se recogerá la información precisa para acreditar la formación que imparte Luis Palacios y que 

así ha solicitado. 

Se decide revisar el tema de los links. 

 

 

8.- Symposium de la S.E.P.T.G. 

 

Se proporcionan algunos datos sobre el Symposium, destaca que hay 21 personas apuntadas. 

Hay que enviar información sobre el Symposium para aumentar la divulgación y, 

consecuentemente, la asistencia. 

Los socios de honor y sus correspondientes acompañantes no pagan cuota de socio ni la 

inscripción al Symposium, aunque sí el alojamiento y el viaje. 

En cuanto a los materiales, el Ayuntamiento dará unas carpetas. 

Y en lo que respecta al local, Turismo cederá el local de apertura y de clausura. 

Rocío informa sobre sus trámites de actuación en el Decanato de la Universidad de Cádiz, 

reconociéndose un crédito de libre disposición para los alumnos. 

Ha solicitado una ayuda a la Junta de Andalucía y a la Universidad de Cádiz. 

Son necsarias 40 personas para salvar el presupuesto. 

Las personas que están preparando el Symposium están trabajando con alto grado de 

implicación personal para ahorrar costes. 



Se suspende la propuesta de grupo sobre el homenaje a Pat Maré. 

Se introducen reajustes de horarios para el sábado con vistas a la adecuación de las actividades 

al Symposium. 

 

 

9.- Estado de las candidaturas para la renovación de cargos 

 

Salen:       

Tesorería  

Secretaría  

Presidencia Concha 

Vocal Centro  

Vocal Formación  

Vocal Norte Paquita Alonso 

  

Se sugiere que ningún miembro de nueva incorporación a la Junta como vocal sea el que 

organice el Symposium del año que corresponda. 

El responsable de organizar el Symposium no es el vocal, sino la zona. 

Itziar Martinez propone a Mª Jesús Boticario como candidata a Secretaría. 

 

 

10.- Acreditación de la formación impartida por Luis Palacios 

 

Mencionado en el punto 7.1. 

 

 

La Presidencia agradece expresamente la acogida a las personas de Donosti, que nos han 

acogido tan calurosamente, tanto Gabriel Roldán, que nos ha brindado su centro para la reunión, 

como Cristina Martínez-Taboada y Ernesto González de Mendívil, que han acogido a los 

miembros de fuera. 

 

 

 

ACUERDOS: 

 

1. Los cursos, materiales, informaciones, etc. que se deseen colgar en la web se pasarán a 

la vocal de zona para que los filtre y se los envíe al responsable de la web para que así 

sea. 


